

> ECONOMÍA

Ecopetrol se debilita en la bolsa tras anuncio de Petro de parar fracking en EE. UU.

El ADR en la Bolsa de Valores de Nueva York cae 1,5 % hasta US\$ 9,48, mientras que la acción en la BVC, retrocede 2,93 % hasta \$ 1990.

5 de febrero de 2025
Por: Redacción El País



El Gobierno Nacional ha sido crítico frente a la utilización del fracking. | Foto: Getty Images



La energética estatal Ecopetrol se resiente este miércoles, 5 de febrero, en los mercados bursátiles, luego de las declaraciones del presidente Gustavo Petro de vender el negocio de fracking en Estados Unidos, horas después de haber sido anunciada una extensión del mismo.

El ADR en la Bolsa de Valores de Nueva York cae 1,5 % hasta US\$ 9,48, mientras que la acción en la BVC, retrocede 2,93 % hasta \$ 1990.



El ADR en la Bolsa de Valores de Nueva York cae 1,5 % hasta US\$ 9,48. | Foto: guillermo torres-semana

El último precio alcanzado del ADR fue de US\$ 9,84, tras alcanzar un máximo semanal de US\$ 9,90 en la jornada de ayer. Esta evolución obedeció al acuerdo mencionado previamente.

"Ecopetrol depende del Ministerio de Minas y Energía. La Junta Directiva de la empresa es el Gobierno, porque somos la mayoría accionaria, y cuando nosotros vemos que el tránsito a energías limpias no es lo suficientemente rápido, es porque su principal operador no lo está haciendo rápidamente", aseguró el Mandatario nacional en una alocución presidencial de este martes.



¿'Guerra' comercial de Trump podría beneficiar a Colombia? Esto dicen los expertos

"(...) Nosotros estamos contra el fracking ¿Por qué estamos contra el fracking? Porque es la muerte de la naturaleza y de la humanidad. Yo quiero que se venda esa operación para invertirlo en energías limpias. Que se discuta técnica y económicamente, pero no puede ser que nosotros estemos por la muerte y no por la vida", cuestionó Petro ante el titular del Ministerio de Minas y Energía.

Y agregó el Presidente: "No hay más camino para la humanidad que detener el capital fósil (...) Se está incumpliendo porque los petroleros nos están ganando la partida,

porque les tenemos miedo. Yo no les tengo miedo”.



El pronunciamiento de Petro se produjo horas después de que este mismo martes la estatal energética renovara el pacto con su socia OXY. | Foto: Andrea Puentes y Ovidio González - Presidencia de la República

De hecho, el pronunciamiento de Petro se produjo horas después de que este mismo martes la estatal energética renovara el pacto con su socia OXY y prometiera extender la exploración y perforación de nuevos pozos en la cuenca del Permian.

Vale remarcar que en los últimos años, el Gobierno Nacional [se mostró crítico sobre la utilización de esta técnica](#) de perforación, presentando inclusive dos proyectos de ley para su prohibición en el país. En paralelo, estas operaciones son las que más han crecido para la empresa energética y aportado recursos a la Nación.



¿Qué oportunidades trae para Colombia el aumento de aranceles de EE.UU. a China, México y Canadá?

“EE. UU. ha sido la principal fuente de crecimiento de la producción de Ecopetrol, mientras que la producción de Colombia disminuyó. Esta joint venture generó un Ebitda anual de US\$ 1050 millones, contribuyendo a 8 % del Ebitda total de Ecopetrol”, mencionó un documento de análisis de la consultora Citi Research.

*Redacción de El País y Colprensa.

Regístrate gratis al boletín diario de noticias

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

Ecopetrol Fracking Gustavo Petro Petróleo precio Fósil

Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp

Descarga la APP ElPais.com.co:

Google play

Apple store

Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar



■ [INVERTIR EN CFDs](#) Registrarse

Nutresa contratos: Puedes generar un ingreso adic...



■ [DAILY NEWS BLOG](#) Registrarse

Amazon contratos: Puedes generar un ingreso adic...



■ [READYACCIPTRINE.COM](#)

Con la hipertensión, esto debe hacerse ahora



Enlaces Patrocinados por Taboola

■ [CONSEJOS Y TRUCOS](#)

¿50 mil abdominales en 15 minutos sin hacer esfuerzo?

AHORA EN ECONOMÍA



» ECONOMÍA

Así afectará al Valle del Cauca el fin del monopolio del aguardiente



Gobierno entregó fechas para el pago de subsidios de energía



Tarifa de gas natural sube en varias ciudades de Colombia; este será el incremento



¿Transfirió plata por error a un banco o billetera virtual? Esta ley puede cobijarlo



Banco de la República cambió la meta de inflación para el 2025: salario mínimo influyó en la decisión



Leve descenso en las exportaciones del Valle en el 2024; estas son las cifras presentadas por el Dane



> ECONOMÍA

Las ventas externas del país cerraron el 2024 en US\$49.552,0 millones; disminuyeron 0,4 % según las cifras entregadas por el Dane



> ECONOMÍA

Emprendimientos rurales del Valle y el norte del Cauca llegan a supermercados de grandes superficies de Cali

Síguenos en: [f](#) [X](#) [@](#) [v](#) [v](#)



Copyright © 2025 El País S.A | Cra.2 No. 24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia
 Servicio al cliente: **Contáctanos**
 Política de Tratamiento de Datos | **Aviso de privacidad** | **Términos de uso y cookies**
 Política SAGRILAFT | **Transparencia y Ética Empresarial (PTEE)**
 Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |
 Proceso de reorganización El País
 Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co

